

令和 4 年 8 月 5 日

ご利用者・ご家族・関係者の皆様

社会福祉法人 光道園

理 事 長 荒木 博文

### 新型コロナウイルス感染者発生と対応について（第五報）

令和 4 年 7 月 26 日に公表しました障害者支援施設『ライトホープセンター』の新型コロナウイルス感染について、その後の対応とその結果について報告いたします。

管轄保健所のご指導をいただきながら、利用者様の健康第一に感染対策をとっておりましたが、8 月 4 日（木）に新たに 2 階職員 1 名が陽性と判明し、障害者支援施設『ライトホープセンター』での発症者は利用者・職員の合計で 19 名となりました。

『ライトホープセンター』の 2 階は感染対策を継続致しますが、1 階のご利用者につきましては経過観察期間が終了し、本日より居室対応から通常の生活となっています。

ご利用者、ご家族、関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけいたしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

引き続き、保健所等関係機関と連携し、ご利用者様の安心、安全を守る為、職員一丸となって感染拡大防止対策の徹底に努めてまいる所存でございます。何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。